

**PENGARUH PEMBERIAN *INDOLE BUTYRIC ACID* (IBA)
DAN MEDIUM TANAM PADA PERTUMBUHAN TANAMAN
KRISAN (*Chrysanthemum sp.*).**

SKRIPSI



**Oleh:
Aji Achmad Utama
20160210139
Program Studi Agroteknologi**

**FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
YOGYAKARTA
2020**

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim

Segala puji dan syukur bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah dan karunianya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Pengaruh Pemberian *Indole Butyric Acid (IBA)* dan *Medium Tanam Pada Pertumbuhan Tanaman Krisan (*Chrysanthemum sp*)*” guna memenuhi persyaratan yang diperlukan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pertanian di Program Studi Agroteknologi, Fakultas Pertanian, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. selama proses penelitian dan penyusunan skripsi penulis menyadari bahwa tidak lepas dari bimbingan, pengarahan dan bantuan dari berbagai pihak. Sehingga dengan tulus ikhlas dan penuh rasa hormat, penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:**

1. Dr. Ir. Gatot Supangkat, M.P. selaku Dosen pembimbing utama yang telah memberikan bimbingan, saran, motivasi, pengarahan dan kritik baik secara langsung maupun tidak langsung kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini;
2. Ir. Titiek Widyastuti, M.S. selaku Dosen pembimbing pendamping yang telah meluangkan waktu memberikan bimbingan, motivasi, wawasan, pengarahan dan pengetahuan dari awal sampai akhir kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini;
3. Ir. Bambang Heri Isnawan, M.P. selaku Dosen penguji yang telah memberikan kritik, saran dan wawasan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini;
4. Teman-teman yang telah membantu dalam penelitian dan penyusunan skripsi ini. Rahmat Nugroho, Fauzi Andriyanto, Damai Fitrianto, Eka Fitriastuti, Lutfi Aprilia, Rijaldi Fahmi, Ainudin Al hazmi dan yang tidak dapat penulis tulis satu persatu yang telah meluangkan waktu, pikiran dan tenaganya dalam membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

5. Serta seluruh pihak yang telah memberikan dukungan moral maupun motivasi, sehingga dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi dapat berjalan dengan lancar.

Penulis mengucapkan terimakasih secara khusus kepada Bapak Ibu tercinta yang telah memberikan dukungan dan motivasi tinggi sehingga studi ini berjalan dengan memuaskan.

Semoga Allah memberikan imbalan yang setimpal pada mereka yang telah memberikan bantuan, dan dapat menjadikan semua bantuan ini sebagai ibadah, Aamiin Yaa Robbal 'Alamiin. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat kepada pembaca.

Yogyakarta, Juli 2020

Aji Achmad Utama

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan:

1. Karya tulis ini merupakan skripsi hasil karya saya sendiri dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun diperguruan tinggi lainnya;
2. Saya menyerahkan dan menyetujui karya tulis ini untuk dipublikasikan dalam forum ilmiah maupun pengembangannya dalam bentuk karya ilmiah lain oleh tim pembimbing Skripsi;
3. Dalam karya tulis ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis dan dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka;
4. Pernyataan ini saya buat sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah saya peroleh karena tulis ini, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, Juli 2020
Yang membuat pernyataan

(Materai 6000)

Aji Achmad Utama
20160210139